

POSICIONAMIENTO DE LA ASAMBLEA DE REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES SOBRE LOS CONFLICTOS BÉLICOS A NIVEL INTERNACIONAL: EL GENOCIDIO DE ISRAEL CONTRA PALESTINA

Desde el Consejo de Estudiantes y la totalidad de la Asamblea de Representantes de Estudiantes de la ULPGC hemos tomado la decisión de condenar rotundamente y posicionarnos en contra de cualquier forma de acto bélico a nivel internacional y, consecuentemente, pedir el cese del fuego en todos ellos. La petición viene motivada por la imparable ola de reivindicaciones que han buscado visibilizar y frenar el injustificado e intolerable genocidio de Israel contra el pueblo palestino en el seno de nuestra universidad, tanto a nivel institucional a través de la firma del «Comunicado de CRUE sobre la situación en la Franja de Gaza» ([hipervínculo](#)) como a nivel estudiantil mediante multitudinarias manifestaciones y acampadas.

Como estudiantes, creemos sinceramente que es nuestro deber y el de las generaciones venideras mostrar tolerancia cero ante cualquier masacre y abogamos por la búsqueda de soluciones pacíficas. El acoso constante y el exterminio sistemático de un pueblo es una grave transgresión de la Declaración Universal de los Derechos Humanos; no podemos consentir su incumplimiento y debemos tomar medidas acordes a la gravedad de su vulneración.

Asimismo, cabe recalcar que multitud de comunidades de estudiantes, se han visto envueltas en conflictos que vulneran sus derechos fundamentales, lo que les está impidiendo alcanzar sus metas y, en definitiva, labrarse un futuro. Por tanto, se convierte en labor de toda la comunidad universitaria enfocarse en la solidaridad y permitir que estos estudiantes tengan un refugio en el que continuar sus estudios.

Esta petición se encuadra, pues, en la inestable e insostenible coyuntura internacional, donde, desafortunadamente, proliferan conflictos cada vez más despiadados tales como Nagorno Karabagh, Congo, Yemen, Siria, Corea del Norte, Ucrania, Yihad, etc. Consecuentemente, es habitual en las zonas no beligerantes informar al respecto. No obstante, hemos alcanzado un punto donde desdeñamos y deshumanizamos a nuestros iguales. Se convierte en nuestro deber, por tanto, ser la voz de los que no la tienen.

No es de extrañar, pues, que la mediatización del cruento ataque contra el pueblo palestino tras más de 70 años de conflicto por parte de Israel nos impulse para encarar, como primer paso, las implacables medidas que debemos establecer como respuesta al inhumano incumplimiento de los DD. HH. en toda Cisjordania y, especialmente, en la Franja de Gaza.

Por todo lo expuesto, el conjunto de representantes de estudiantes de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, en concordancia con las propuestas de otras

organizaciones estudiantiles como ESU y CREUP, reivindica y reclama el cumplimiento de las siguientes medidas a la ULPGC:

- Romper inmediata y categóricamente toda relación y convenio con las autoridades educativas de Israel, que no se hayan posicionado en contra del conflicto, y aquellas internacionales que contribuyan o apoyen a estas de manera directa.
- Cancelar cualquier colaboración existente con empresas o corporaciones que apoyen de cualquier manera la perpetuación del genocidio.
- Promover, apoyar, institucionalizar y dar difusión a actividades sociales en los campus, impulsadas por estudiantes, que aboguen por el cese al fuego y la paz, bien sea a través de sentadas, manifestaciones o huelgas/paros académicos.
- Facilitar el cumplimiento de las medidas expuestas en el posicionamiento de ESU: Resolución sobre la restauración de la vida estudiantil y académica en la franja de Gaza. ([hipervínculo](#))
- Crear mecanismos que permitan la llegada de estudiantes cuyos centros educativos hayan sido destruidos, posiblemente junto a los registros de sus estudios.
- Establecer una vía de comunicación institucional específica para tratar este respecto, así como incluir este tema en el debate anual del Claustro Universitario.